

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Drei Jahre Nacht-U-Bahn: Gratisparty am Freitag

Die Wiener Nacht-U-Bahn hat Geburtstag. Seit mittlerweile drei Jahren ist sie an Wochenenden und vor Feiertagen auch des Nachts unterwegs – vornehmlich, um junge Menschen zu Veranstaltungen und wieder zurück zu bringen. 23 Millionen Fahrgäste, rechnen die Wiener Linien vor, hat der öffentliche Nachtverkehr seit dem Start im September 2010 schon befördert – und das will der Verkehrsbetrieb feiern. Am Freitagabend, dem 30. August, werden 54.000 Nachtschwärmer zum Nightride in diverse Lokale, Clubs und Discos geladen. Als spezielle Aktion gibt es ein Nightride-Ticket, das zum einen freien Eintritt zu den Veranstaltungen ermöglicht, zum anderen aber auch als Fahrschein für die ganze Nacht gilt. Unter den Lokalen befinden sich dieses Jahr Clubs wie der Volksgarten, der Ost-Klub und die Pratersauna. Die Tickets sind gegen eine kostenlose Registrierung auf der Website von Summerbreak Vienna er-

hältlich. Zu dieser Veranstaltung, bei der am Wochenende mehr als 400 DJs und Acts an rund 60 Orten in der Stadt auftreten, gehören neben dem Nightride auch die Streetparade auf dem Ring, das Streetfestival auf dem Rathausplatz am Samstag und eine Poolparty in der Pratersauna am Sonntag.

→ WEITERE INFORMATIONEN UNTER
www.summerbreakvienna.at



Drei Jahre Nacht-U-Bahn: Die Wiener Linien feiern am Freitag. [Michaela Bruckberger]